



## 多くのことを学びました。

5月16～17日は、南阿蘇村白水三校連合小学校の修学旅行でした。二日間ともすばらしい天気  
に恵まれ、しっかり学び、楽しく思い出をつくることができました。

平和の尊さ、二度と戦争を起こしてはならないこと、命の重み・・・実際に自分の目で見て、聞いて、感じたことと思います。

ふだんの学校生活でもしっかり者の6年生ですが、修学旅行でもさすがでした！



平和祈念像



中松、白水、両併小  
学校の千羽鶴も心を  
込めて届けました。



爆心地でガイドさんと・・・



語り部の「田中安次郎さん」(長崎原爆被災者協議会評議員)です。田中さんは、3歳の時、爆心地から3.4km離れた長崎市東部の新中川町で被爆しました。その日、自宅そばの路上で、祖母、妹、近所の友達と遊んでいましたが、突然ものすごい光を浴びて被爆しました。爆心地から0.4km離れた城山小学校に植えられた「かよこ桜」(林嘉代子さん・15歳で爆死)の母親の思いを伝えるため「かよこ桜・親子桜を広める会」を立ち上げ、全国へ植樹活動を行い、平和を訴えています。(講師紹介文より)



「永井隆」博士が過ごした如己堂



山里小学校に残る防空壕



佐賀の宇宙科学館



吉野ヶ里公園で



おいしかった  
たな

